



UNE PREMIÈRE RÉUSSIE POUR OKS À LAVELANET

C'est avec une météo capricieuse que se déroula la première manche du Championnat du Sud 2018 à Lavelanet. Pluie, soleil, neige et grêle nous ont accompagnés tout le week-end.

En Cadet, **Romain ANDRIOLO** a démontré tout son potentiel en remportant la préfinale avant de se faire éjecter hors de la piste dès le départ de la finale !

Classé second du classement provisoire du championnat, il garde toutes ses chances.



Andy ESTRE a limité les dégâts en se classant 5ème en finale, sur ce tracé qu'il n'affectionne pas.



En Nationale, c'était le retour de **Julien CHASTANET**. Sans avoir roulé depuis le Championnat de France à Muret en juillet dernier, il démontra tout le week-end le potentiel de son châssis TECNO, que ce soit sur le sec ou sous la pluie. Après être remonté en seconde position en préfinale après une sortie de piste, il remporta brillamment la finale.



En Senior, après un second temps aux essais chronométrés mais une disqualification due à une membrane de pompe de carburateur, **Mattéo FOUQUET** fit une course quasi parfaite. Partant 25ème à la manche qualificative, il termina 7ème avant de remporter la préfinale et d'assurer une seconde place en finale afin d'être en tête du championnat de la catégorie.

En Master, **Laurent GAUTHIÉ** a été performant tout au long de l'épreuve et a logiquement décroché sa place sur le podium.



En X30 Junior, belle victoire de **Grégoire HUMBERT** sur son châssis TECNO



Sur l'ensemble du week-end, les TECNO Boys ont démontré l'efficacité de leur matériel.

Nous vous donnons rendez-vous à Ganges, le week-end du 07-08 avril prochain pour la seconde manche du Championnat du Sud.

